

Cuba pierde ante Holanda y termina en el sótano de Rotterdam



La Habana, 8 jul (RHC) El equipo cubano de béisbol encajó este sábado su cuarta derrota consecutiva y finalizó en el último lugar del XVI torneo beisbolero de Rotterdam, Holanda, que discutirán este domingo los planteles de Japón y Taipei de China.

El seleccionado cubano, que el viernes quedó sin posibilidades de discutir las medallas del torneo, enfrentó hoy al local Holanda en busca de evitar el sótano, pero cayeron tres carreras por una.

El desafío, que cerró la penúltima jornada del evento, se decidió en la parte baja del tercer capítulo cuando los europeos fabricaron las tres carreras decisivas ante el abridor y perdedor el derecho Cesar García, que en seis entradas permitió nueve indiscutibles y tres carreras, una sola de ellas limpia.

Los antillanos, campeones de las dos ediciones precedentes, 2013 y 2015, marcaron su única carrera en la alta del sexto inning por indiscutible de Aníbal Medina, boleto a Gálvez y otro hit impulsador del jardinero Yusniel Ibáñez, que resultó el mejor bateador de Cuba al pegar de 4-2, con un doble incluido.

Con tres victorias, ante Curazao, Japón y Taipei, y cuatro derrotas consecutivas ante los propios equipos de Japón y Curazao, y dos veces ante Holanda , Cuba firmó su peor actuación en la historia de este evento al terminar en la última posición.

CUB 1-6-1

HOL 3-10-0

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/134978-cuba-pierde-ante-holanda-y-termina-en-el-sotano-de-rotterdam>



Radio Habana Cuba